

Augo, wel von mir aus gespielt sei. Nur einseitig ist vorher von Japan
zu erläutern, ob die wegen der Celleation des frühen Codex nicht später und
früher nicht einer Kürzungspraxis gewonnen haben, damit ist keiner Raum
mehr frei. Dann ist gefragt dann wegen der Fortsetzung wann vielleicht die
frühesten Belege aus offen sind ihm zu beweisen.

Der Satz ist mehr als $2\frac{1}{2}$ Zeilen da Monumentorum auf Jap.
Augo in den (von Vanden Stock fürstlich überreichter) ^{ausgefertigter}
Gott. anz. gesessen. Beide werden dort jetzt ebenfalls in diesen Tagen
mitgetragen. Den von Japan erwähnte Wahr in der Fall. Cz. mögl. ist
in dieser Zeit, wo mich Japan gefangen genommen und Japan besiegt
wurden, überzeugen fahrt. Eine Reaktion des jungen Werkes kann ab
nicht vorausgesetzt werden, da auf diese auf keinem plausiblen Weise
monatlich fahrt wird. Ich halte ² aufgrunds logisch vom Wahr
eines Augo gewesen ist in der Fall. Cz. mögl. bloß auf das fahrt die Bi-
bliographie bestimmt wäre. In die Monatszeiten ist nichts mehr,
weil es nur seit dem letzten Japan Grundsatz ist, keine Augo ohne
Monatszeiten trifft zu machen; und an der Leipziger Fahrt ist mir Gott
gewonnen.

Seine App. Dr. Dr. Kießel hat auf Japan Brief geschrieben auf
die Frage nach den wenigen Spuren von seiner Wiederung erhaltenen Langley
gefordert. Ich halte ² fahrt ich seit wenigstens einem Monat Japan nicht
gesessen, und weiß daher auch nicht, ob eine Vereinigung Jap. und
früher Jap. von mir zu treffen ist. Was soviel wie ich aus dem Markt
käufe früher Japan, da ich im vorherigen Japan den mir öffentlich
Vereinigung freies Werkzeug aufgestellt habe, und ich halte ² fahrt dieses
Japan weiter fortlaufend zu beginnen fahrt. Das darauf vorliegt